

Fecha 06.06.2014	Sección Primera	Página 21
----------------------------	---------------------------	---------------------

Participa Tec en el proyecto Nopoor

REDACCIÓN



Una delegación de académicos de la Escuela de Graduados en Administración Pública y Política Pública del **Tecnológico de Monterrey** (EGAP) del **Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM)** participó en el encuentro anual del Proyecto Nopoor del séptimo marco de la Unión Europea, en Dakar, Senegal donde colaboraron en el equipo que analiza las bases de datos y metodologías existentes para calcular pobreza y desigualdad.

Más de 101 investigadores forman parte del proyecto que inició en 2012, el cual ofrecerá resultados de

investigaciones conformadas por siete grupos de trabajo y que proveerá a los responsables del diseño de políticas públicas, políticos y usuarios de información sobre pobreza, nuevos elementos de análisis y mayor entendimiento de las áreas en las que los hallazgos pueden hacer la diferencia.

La EGAP Gobierno y Política Pública tiene a su cargo la coordinación referente a las Implicaciones de Política Pública de las distintas investigaciones que se llevan a cabo.

El equipo está dirigido por Araceli

Ortega Díaz, directora de Investigación de la Escuela, quien tiene a su cargo la coordinación del equipo de México y colabora en el grupo que analiza las bases de datos y metodologías existentes para calcular pobreza y desigualdad, así como el grupo de análisis de los programas de transferencias condicionadas en América Latina.

Nopoor tiene como objetivo renovar las políticas del combate a la pobreza, busca la creación de conocimiento para erradicar la pobreza en un mundo globalizado y multipolar.



Investigadores de EGAP trabajan en Dakar para calcular los impactos de la pobreza.

